

4/17
朝日

司法健在 福井地裁前の歓声

無職

(大阪府 70)

でもらい、脱原発へ方向転換して
ほしい、と語っていました。

福井の原発反対グループの人か
ら「14日14時、福井地裁前に集ま
つて」と案内があり、出かけまし
た。雨の中、地裁前には大勢の人
が待っていました。そして関西電
力高浜原発3、4号機の再稼働差
し止めの仮処分が決定!弁護団
が「司法はやっぱり生きていた」
と幕を掲げると歓声が上がりまし
た。子ども連れの女性は「歴史的
な瞬間に立ち会えて本当に素晴らしい」と満面の笑みでした。

報告集会で、弁護団の共同代表
は、運動の支援者だけでなく原発
推進派の人々にも判決理由を読ん

今回は地震による危険性を検討
して決定が出ましたが、私としては使用済み核燃料の問題が気にな
ります。原発から出る使用済み核
燃料は処分できずに困っており、
放射能を帯びた危険物を増やして
いけば地球はどうなるでしょう。
ドイツは原発廃止を決めましたが
そのドイツでさえ、既にある放射
性廃棄物に頭を悩ませています。
もう1年以上、日本で原発は1
基も動いていません。私たちも節
電に努めており問題なく電気は使
えます。原発は不要です。危険を
冒して使うものではありません。